

## Träger des Innovationspreises der DGAUM

Der Innovationspreis der Deutschen Gesellschaft für Arbeitsmedizin und Umweltmedizin wird seit 2006 an Einzelpersonen, Gruppen von Personen und Institutionen verliehen, die durch innovative Leistungen in Forschung, Lehre oder Weiter- und Fortbildung einen wesentlichen Beitrag zur Entwicklung des Fachgebietes geleistet haben.

Preisträger	Ort	Jahrestagung*
Prof. Dr. med. Dirk Matthias Rose, Dipl.-Min. Silvester Siegmann, M.Sc.	Wuppertal	2025
AG Harnblasenkarzinom Matrix	München	2024
Privatdozent Dr. Stefan Karrasch	Jena	2023
PD Dr. med. Alexandra Marita Preisser Dr. rer.nat. Sibylle Hildenbrand Dr. med. Caroline Quartucci Fachärztin Gesine Müting	München/online	2022
PD Dr. Stefan Weiler	München/online	2021
Dr. med. Uta Ochmann	München	2020
Dr. med. Dipl.-Chem. Gerd J. Enderle	Erfurt	2019
Prof. Dr. med. Klaus Scheuch	München	2018
Ausschuss für Gefahrstoffe (AGS)	München	2016
Forschungszentrum für elektromagnetische Umweltverträglichkeit (femu)	München	2015
Dr. med. Nikola Kotschy Lang	Dresden	2014
Sektion Arbeitsmedizin der UEMS	Bregenz	2013
Aktionsbündnis für seelische Gesundheit	Göttingen	2012
Dr. med. S. Lang und PD Dr. Ch. Oberlinner	Heidelberg	2011
Dr. med. W. Panter	Dortmund	2010
Dr. med. Kurt Georg Hering	Aachen	2009
Senatskommission der DFG zur Prüfung gesundheitsschädlicher Arbeitsstoffe unter dem Vorsitz von Prof. Dr. H. Greim und insbesondere Frau Prof. Dr. A. Hartwig	Hamburg	2008
Prof. Dr. med. H. Drexler Prof. Dr. med. J. Angerer Dipl.-Chem. K. H. Schaller	Mainz	2007
Prof. Dr. med. Dennis Nowak	Hannover	2006

\* In nicht aufgeführten Jahren wurde der Preis nicht vergeben